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【支部だより】 

大阪支部総会報告  

古野 恵莉（短 15 回生） 

長かった梅雨も明け、7 月 9 日（土）、阪急ターミナルビル 14 階の㈱島津製作所関西支社にて大

阪支部総会が開催されました。今年も約 70 名の同窓生に集まっていただき、例年に負けない盛況

ぶりでした。 

15 時より玉田氏（53 回生）の司会により始まり、まず特別講演として 2 社からの発表がありました。

コニカミノルタヘルスケア㈱の鈴木氏には『DICOM のおはなし』という題目でご講演いただき、

DICOM の特徴、基本用語や今後の動向についてわかりやすく説明していただきました。続いて㈱

島津製作所の田中氏により『最新トピックス報告』ということで、RSNA2010 の技術動向や FPD 搭載

ポータブル X 線装置の海外でのシェアについてお話いただきました。実際に見せていただいたポ

ータブル装置は大変魅力的なものであり、今後国内でも需要が増えるのではないかと思われます。 

休憩をはさみ、西田副支部長（58 回生）の議事進行により総会が始まりました。遠藤新学長が公

務により参加いただけなかったのが残念ですが、橋支部長（52回生）、神澤学友会会長（43回生）よ

り挨拶を、廣瀬事務局長より母校の近況報告をいただきました。その後、議事に入り、橋支部長より

活動報告、会計の八木氏（55 回生）より会計報告、監査の四方氏（短 3 回生）より会計監査報告があ

り、支部役員改選・支部規約改訂の報告について満場一致で承認されました。最後に記念撮影を

行い、支部総会を終了といたしました。 

懇親会は同ビル 17 階の『シーファー』で行われ、山村氏（61 回生）と古野の司会で進行していき

ました。山口副支部長の挨拶、ご来賓の出石京都支部長、岩本兵庫支部長、松尾滋賀支部長、島

津製作所代表の石原氏よりご挨拶をいただきました。その後、神澤会長の乾杯により宴会が始まり

しばらくの間歓談が続きました。途中、協賛各社のご挨拶をいただき、西谷先生・遠山先生より新入

会員の紹介をしていただきました。そして恒例となりました後藤氏（34 回生）の力強い校歌斉唱と山

田勝彦先生の万歳三唱、そして橋支部長の閉会の辞によりお開きとなりました。 

今年の出席者は短大・大学卒業生の総数が専門学校卒業生を超えたということもあり、若い参加

者が目立ち活気溢れる会になったと思います。 



最後になりましたが参加していただいた先生方、ご来賓、会員の皆様、協賛各社様、本当に有難

うございました。また、橋支部長をはじめ、役員の皆様、どうもお疲れさまでした。そして次期新役員

の方々、山村新支部長の下、決意新たに頑張っていきましょう。 

以上 
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